



Participa Ifigenia en protocolo de investidura presidencial

CIUDAD DE MÉXICO (ALFREDO ROMO).- Una toma de protesta que empezó tarde porque les costó trabajo, tanto al expresidente como a la ahora Presidenta, llegar a la Cámara de Diputados, y no precisamente por el tráfico, sino por las personas que reunieron afuera de sus domicilios que impedían el paso de los vehículos.

En San Lázaro, hubo un momento en que los legisladores se formaron para tratar de pasar y tomarse la *selfi*. No todos lo lograron. Después, **Ifigenia Martínez**, en su avanzada edad y quien encabeza la Mesa Directiva, no pudo pasar con sus propias manos la banda presidencial, pero sí participó del protocolo; entonces vino el momento de Claudia Sheinbaum Pardo, al tomar protesta como la primera presidenta en la historia México.

<https://drive.google.com/file/d/13IP9STxgKtCJJJaVoqT5leF7yjkxZuv1B/view>